

写真



＼仁心祭1日目（文化祭の部）／

10月7日（木）

仁心祭1日目の文化祭の部が開催されました。

夏休み明けから準備を進めてきた生徒たちにとっての晴れ舞台です。

オープニングは、出雲養護学校邇摩分教室の「和太鼓演奏」でした。

分教室の生徒の皆さんは、練習の成果を十分発揮し、勇壮な太鼓演奏を披露してくれました。

続いて、開会式の後、吹奏楽部ウイズ教員による吹奏楽演奏。これも少ない練習時間の中で、完成度の高い演奏が披露されました。

次に、1年生各クラス作成のムービーが上映されました。ユーチューバー顔負けの完成度でした。

ここからはフリーステージということで、翔鷹中国武術団による「演舞」と、松本君の「オタクがアニソン踊ってみた」が披露されました。

この後、展示部門が公開され、生徒は2年生各クラスや、文化部、保健委員会、図書委員会、分教室の展示を、スタンプラリーをしながら、観覧しました。

午後は、家庭クラブのファッションショー「Keep Smiling」と石見神楽部による「大蛇」が披露されました。

新型コロナウイルス感染拡大予防のため、外部業者にご協力いただき、バザーの代わりに焼きそばと唐揚げの販売も行われました。

生徒達の努力により、しっかりと楽しめる文化祭が開催されました。

来年度は多くの皆さんにご覧いただけるようになっていくことを期待します。

大田市教育魅力化コーディネーター（邇摩高校） 森本

邇摩高 HP はコチラ ⇒ <https://www.nima.ed.jp/>